## UNOIMASIUNO

## Divisiones en el ejército provocan inestabilidad a Videla, dicen en EU

BUENOS AIRES, 3 de abril (Latin y UPI). — El sucesor del general Jorge Rafael Videla será designado, en 1981, por la junta militar, informó hoy el general Roberto Viola, comandante en jefe del ejército.

Viola declaró en una reunión que sostuvo con 200 jefes de guarniciones el pasado fin de semana que el ejército no tiene urgencias electorales. "No hay plazos, sino objetivos que cumplir", añadió

Por otra parte, dos agrupaciones defensoras de los derechos humanos declararon este día en Nueva York que la situación del régimen argentino es "inestable debido a las profundas divisiones faccionales entre oficiales del ejército y la armada".

Un informe sobre Argentina, elaborado por el Consejo de Asuntos Hemisféricos (COHA) y el Centro de Servicio de Información Argentino (AISC), dijo que durante 1978 "las fuerzas armadas han estado envueltas en una lucha interna sobre quién tendrá el poder". El trabajo concluyó que la revitalización de las protestas políticas y sindicales en los meses recientes, sumado al fracaso del plan económico de la dictadura, indicaría la posibilidad de que haya "comenzado la cuenta final para el gobierno del general Videla".

## UNOIMASIUNO

Continuos conflictos salariales

## Los argentinos "acostumbrados" a vivir en la inflación, dice Videla

Vicente F. López/AP

BUENOS AIRES, 3 de abril. — El presidente general Jorge R. Videla en una nueva expresión de apoyo al criticado plan económico, dijo que los argentinos "estamos acostumbrados" a vivir en un proceso inflacionario y culpó a todos los sectores por tal situación.

El general Videla, aseguró también que en Argentina no se vive en estado totalitario y defendió la libertad de prensa.

"Nuestro país", dijo, "ha vivido preso de ese paternalismo del Estado y ha especulado con él, conviviendo con un veneno que nadie quiere, pero que tampoco rechazamos de plano, como es la inflación", afirmó el presidente.

"Los argentinos estamos acostumbrados a vivir con la inflación y no estamos dispuestos a combatirla con la energía necesaria para este flagelo. Parte es culpa del 1 stado y parte del particular, que no ha sabido sustraerse a la tentación de la especulación que el inflacionario nos produce".

La inflación llegó en enero y febrero de este año, al 21,2 por ciento, anticipándose que el nivel de marzo será superior al 7 por ciento.

Este problema ha originado continuos reclamos de aumentos salariales, y conflictos. Por ejemplo, la gigantesca textilera Alpargatas, Argentina suspendió hoy a 3,758 obreros, que desde la semana pasada realizaban una huelga total en reclamo de mejoras salariales.

La medida patronal, se estimó aquí, agravará el descontento laboral existente en sectores de menores recursos, que se quejan del bajo poder adquisitivo de sus sueldos y de la incontenible espiral inflacionaria, la que alcanza el orden del 170 por ciento anual.

El conflicto en la planta de Alpargatas de esta ciudad es el más agudo de todos, pues los trabajadores, incluso desconocieron una intimación del gobierno para dejar sin efecto la medida de fuerza.

Las autoridades militares formularon la advertencia de

aplicar la ley de seguridad, que prevé la disminución o pérdida del salario hasta el despido justificado, además de penas de prisión para los huelguistas.

Por otra parte, en medios sindicales se señaló que prosiguió hoy el paro en el establecimiento metalúrgico Decer, de esta ciudad, donde 500 operarios reclaman mejores sueldos.

Además, desde la víspera están interrumpidas las actividades de la fábrica metalúrgica Centenera, propiedad de la firma Bunge y Born, también por motivos salariales:

Entretanto, el interventor en la Confederación General del Trabajo de Argentina, coronel Rolando Rojas recibió hoy a dirigentes viales de la provincia de Santa Fe, que plantearon sus inquietudes salariales.

Los trabajadores de empresas del Estado esperan reunirse con el ministro de Trabajo, general Llamil Reston, y los conductores de locomotoras y dirigentes de la Unión Ferroviaria,